

Quito, 01 de febrero de 2018
Boletín No. 015

Gasolineras de la red de EP Petroecuador garantizan calidad y cantidad de sus productos



Hoy, 1 de febrero, la empresa Bureau Veritas realizó una inspección en la estación de servicio Los Pinos, ubicada al norte de Quito. Esta gasolinera forma parte de la red de EP Petroecuador, aquí los técnicos de la certificadora efectuaron varias pruebas para comprobar la calidad de los productos limpios que se comercializan; también constataron que la cantidad que se vende es la justa y que los combustibles no tienen restos de agua, lo que podría dañar su calidad.

En primer lugar, se tomaron muestras de las gasolinas Extra y Súper, así como del Diésel, para que sean remitidas a laboratorios especializados para su posterior análisis. Cada envase con la muestra fue etiquetado y con sellos de seguridad codificados, para así evitar manipulación.

Otra prueba que se realizó fue con respecto a la cantidad, a través de la medición en los *seraphines* y que se encuentre dentro de los parámetros permitidos (+5/-5), como la establece la Norma INEN 1781. Los técnicos comprobaron que la medida por la calibración es la correcta y cumple con los

rangos establecidos. Como medida complementaria, se verificó que el surtidor no tenía goteos, el estado de los filtros y se descartaron fugas.

Finalmente, se realizó el aforo de los tanques, donde se constató el stock de combustibles y se comprobó que no existía presencia de agua en los hidrocarburos. Todas las pruebas y toma de muestras tuvieron el aval del administrador de la estación de servicio, para que constate la veracidad de todo lo actuado.

Esta empresa es especializada en servicios de ensayo, inspección y certificación a nivel mundial, realiza inspecciones mensuales a todas las estaciones de servicio, propias y afiliadas a la red de EP Petroecuador, con el objetivo de mantener altos estándares de servicio hacia la ciudadanía.